

## Les élèves de l'école communale sont rentrés de voyage

Les élèves de l'école communale accompagnés de ceux de Saint-Martin-la-Méanne sont de retour de leur voyage dans le Lot.

Le séjour s'est très bien passé et les enfants étaient ravis de retrouver leurs parents pour raconter tout ce qu'ils ont fait au cours de ces trois jours : Le Domaine des Fieux, les Grottes de Pech Merle, la grotte de Presque ainsi qu'un chemin de halage...

Les maîtresses Fabienne et Amandine et les cantinières Marie et Karine ont mis tout leur cœur à faire en sorte que ce voyage soit une réussite. ■



**DANS LE LOT.** C'est à Pech Merle, devant une fresque, que les élèves ont posé.